



Micheletti fue claro y dijo que una amnistía para "Mel" solo sería para delitos políticos.



Ayer fueron juramentados Alid Castro, Lucy Bu y Salomón López como nuevos funcionarios de gobierno.

ROBERTO MICHELETTI

"Negociación solo es para que Zelaya enfrente la justicia"

Pláticas entre Micheletti y Zelaya inician mañana en Costa Rica, pero no se accederá a discutir que el ex gobernante regrese a la Presidencia

Tegucigalpa. El presidente interino Roberto Micheletti dijo que la plática que sostendrá en Costa Rica con el ex gobernante Manuel Zelaya no será para negociar su regreso al poder y que su retorno al país debe ser para que "enfrente la justicia".

"No es negociable (restituir a Zelaya), es claro y contundente que si él quiere volver al país, que se presente primero a los tribunales de Justicia", declaró Micheletti.

El gobernante aceptó la propuesta del presidente de Costa Rica, Óscar Arias, de servir de mediador de un diálogo con Zelaya en esa nación, para buscar una salida a la crisis política hondureña.

"No vamos a negociar nada, vamos a escuchar", dijo tajantemente.

Manuel Zelaya llegará a San José hoy en horas de la tarde, mientras que el arribo de Micheletti está previsto para el jueves, día en que iniciará el acercamiento.

Delitos penales

Ante la propuesta del presidente de la Corte Suprema de Justicia, Jorge Rivera, de que se podría aplicar una amnistía a Zelaya y así terminar con el conflicto, Micheletti respondió que eso no libra al ex mandatario de enfrentar juicios por los delitos penales que cometió.

"Cuando uno está en este tipo de situaciones, la amnistía puede ser política, pero no con

asuntos judiciales o con delitos cometidos, eso no se puede bajo ninguna circunstancia negociar, con nadie".

"Yo quiero dar a entender a la población que tenemos el mayor interés en que haya paz en nuestro país, es nuestra intención sentarnos a negociar".

Según Micheletti, Zelaya llegará junto a la ex canciller, Patricia Rodas; el ex ministro de la Presidencia, Enrique Flores Lanza; y el ex comisionado vicepresidente, Aristides Mejía.

Los nombres de las personas que integrarán la comitiva del gobierno transitorio y que acompañarán a Micheletti serán informados hoy.

El presidente Óscar Arias pidió a Zelaya y Micheletti "tener paciencia" y estar dispuestos a alargar las conversaciones el tiempo que sea posible.

Aceptó Micheletti que si se ha cometido un error está dispuesto a "rectificar", pero dijo estar convencido de que el procedimiento que se aplicó para separar a Zelaya del Ejecutivo fue "enmarcado dentro de la Constitución de la República".

"Lo que hubo fue una sucesión constitucional que si lo permitieron nuestras leyes", remarcó.

Manuel Zelaya fue sustituido el 28 de julio por orden del Congreso Nacional debido a que pretendía disolver los poderes del Estado mediante la convocatoria a una Asamblea Nacional Constituyente.

Ese día realizaría una con-



Nuevamente, la población salió a las calles a proclamar que los hondureños quieren la paz.

MEDIDAS

RESTRICCIÓN. El gobierno continúa con la aplicación del toque de queda, con variación de las horas de inicio y final.

LLAMADO. Los maestros fueron llamados a regresar a clases; el Ejecutivo garantizó que no se eliminarán sus conquistas sociales.

sulta de opinión para medir si la gente quería la Constituyente, pero, sin aval del CN, convocaría a la conformación de ese poder supremo, según

decreto PCM-20-2009.

Elementos militares lo sacaron de su casa la mañana del 28 de julio y lo enviaron a Costa Rica para proteger su integridad, de acuerdo a las Fuerzas Armadas.

Renuncia a la Alba

En horas de la tarde llegó a Casa de Gobierno el diputado nacionalista Carlos Kattán, para presentarle a Micheletti una iniciativa legislativa orientada a denunciar el tratado de la Alternativa Bolivariana de las Américas (Alba) firmado con Venezuela.

El presidente venezolano, Hugo Chávez, amenazó con

invadir el país para derrocar a Micheletti y ordenó que un avión de su nación invadiera el espacio aéreo hondureño el domingo pasado, en el que se transportaba Zelaya en un fallido intento para regresar al Honduras.

"La idea de los diputados de la mayoría de las bancadas es que debe denunciarse el tratado de la Alba".

El canciller Enrique Ortez dijo que se envió una carta de protesta al embajador de Venezuela por la violación de los cielos nacionales de parte de ese país.

A clases

El gobierno hizo un llamado a los maestros para que regresen a las aulas y que reanuden las clases, pues los gremios de los educadores se han sumado a las protestas callejeras a favor de Manuel Zelaya.

En un comunicado público, el Ejecutivo reiteró que respetará las conquistas salariales de los maestros.

Micheletti hizo nuevas juramentaciones, entre ellas la confirmación de Lucy Bu como viceministra de Desarrollo Empresarial y directora de la Comisión Administradora del Petróleo (CAP).

Bu remarcó que el suministro de combustible está asegurado y que no hay que temer que una posible suspensión del acuerdo de compra de carburantes con Petrocaribe, de Venezuela, ponga en riesgo el abastecimiento.

Petrocaribe cubre el 30 por ciento de la demanda de combustible nacional, después que el año pasado representaba el 50 por ciento, indicó la funcionaria.

Otros juramentados fueron Alid Castro como gobernador de Comayagua y Salomón López Gómez para comisionado de Energía.

Redacción • El Heraldillo

diario@elheraldillo.hn

VIDEO COMENTE GALERIA
www.elheraldillo.hn